
  

MP, 16 São Paulo, 28 de março de 1973, 

À Maskirut do Snif Pórto Alegre 

Caros chaverim, Shalom Ravs \ 

Gostaríamos de em primeiro lugar, explicar o motivo do silêncio da 

Hanha cá deosdo a última reunião geral no final do Janeiro. Iniciamos, aqui % 
6 no Cheder ds Hanhagá um emprondimento que se nos mostrou bastante mais di- ] 

fíoil . complicado do que a princípio, mas nem por isso menos importante. 

"Trata-se da arrumação geral e consequente catalogamento de todo o 

material didático e pedagógico reunido aqui na Hanhagá durante possivel- 

mente os últinos 10 anos. Até qquí levamos já 1 mês e meio (com ctises e 

-Interzupções /oo8sichais devido a peulot do próprio Snif), mas podemos di- 
zer que o objetivo a que nos propusemos foi quase na totalidade completado, 

embora faltem ainda alguns detalhes, que prtendemos completar a curto pra- 

zo ne pende então para os Sniftm o catálogo de todo o material pars consul 

ta. Ainda assim os assuntos tiveram um atraso bastante prejudicial, prin- 

 - os assuntos técnicos (mifalim, coresspondência, eto) 8 08 26הייה

foxelitos sos ÁRIOS DE HADRACHÁ, atraso que esta carta pretende solu- 

ciduar, das últimas reuniões de Mask. Peilé o das medidas que 

6 “foram € devem ser tomadas. Passemos aos assuntost 

| 2) vimo/mt73 
| O Snif P.A, recebeu x 230 caixas (das quis 120 destinadas à Wizo) 

no BANCO DO BRASIL S.A. uma duplicata de 64 1.987,00 (ao prégo 

dos Vinhos Treldi de Jundiaí de ($ 8,64 p/caixa), duplicata es- 

paga até o dia 16/4/73 e tem à referência 01/2301 (a/e Gilberto 

 . . Deverá sor recebido um aviso prévio do bancoדמוופמפמ)

| Posteriormente enviamos mais 50 caixas, com vencimento previsto 

pare maio, mas os detalhes mandaremos posteriormente. 

Ainda sôbre o vinho, existem uisda minds gastos referentes a cai- 

xas de papelaã e rótulos, gastos ôstes até aqui cobertos pela Gizbarut Ap 

tzit. De acordo com a Guisbarut foi fixado o prógo nacional da caixa de 

vinho com todos os complementos em (r$ 9,50, o que equivale a dizer que o 

Smi? P.A; tem uma dívida de ($ 0,86 por caixa, ou seja, um total de ($ 

197,80 
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2) camisemas Guaj Doca: 
0 Snif P.A, não tem mais dívidasg gostariamos de saber de novos pedidos, 

3) REUNIÕES de MASK. PEILÁ 
e Segue-se o relatório das reuniões dos dias 8/3 e 22/3. 

Reunião do dia 8/3: a) Foi-nos apresentado o Shumel Kaplan querem seguida 
viajou para P,A. b) Discutiu-se o futuro esquena de Shlichuiot, com a sa- 
fds do mo é provável chegada do Markin Tuder 6 Dov Milgram. A posição da 

Maskirut Peilá é a de que o Markin deveria ir para 6 Rio, com a vinda do 

Dow Vinntr para São Paulo. O Dov Milgren setia o Shaliaoh פ81צ+ 6 4 
(faria shlichuiot ourtas em todo o Brasil). c) Houve relatório da EE Guiz 
barvt quanto aos mifalim (camisetas e vinho) relatório ôste aprovado e já 
apresentado aos chaverim nos itens anteriores. à) VAANÁ CHINUCH ARTZIT- 

” Foi aprovada a fornação de uma Vaadá da Mask. Peilé que teria ₪ 0 
a função progmátiva de preparar (em contato com os Snifim) os Seminários 

Nadrachá de Maio, mais tarde revisando tochniot e talvez editando novos 
juntámente com o Daf Lamadriok. A Vaadá ficog composta dos seguintes cha- 

“veriws Carlos, Black, Aki e Julio. e) Foi aprovada a viagem do Hugo para 
o Snif Rio a fim de tratar de problemas referentes à chaverá Tema Pechman. 
Reunião do dia 22/3s a) Sômente agora ficou conhecida ds Tnué a quantia 
que fof tirada diretamente do Taktsiv Tnuá ds Sochnut pelo Shaliach Du- 
du Roisman dirante o ano de 72 para o pagamento de dívidas específicas 

do Snif Rio. Nada foi feito mas lavramos aqui um veemente protesto o es= 

peramos que tais fatos não voltem a se repetir sem a aprovação da Mask. 

Poilé o da Hmahagóá Artaito b) Foi aprovada pela M. Peilá a proposta le- 

vantada pela Maskirut do Snif São Paulo quanto à mudança do Cheder da 
Hanhagá pars o atual Cheder Tarbut do Snif S.P. e vice-versa por achar 

a X. Peilá 45 que seu atúal cheder turta oferece maiores condições do 

que o atual Cheder Tarbut (ventilação, luz, espaço, ete). 

e) Esteve presente o Curico como representante provílório do Snif Rio. 

à) Discutiu-so as equipes para continuidade da Igueret é Daf Lamadrich, 

mas a situação é ainda precária pois depende de poucos chaverim e pro- 

Dilemas como    



  

blemas como o da arrumação das estantes da hanhggá podem atrasar a edição 
da Igusret por mais de quinse dias como vem acontecendo. Foi discutida ain 
da a próxima edição do primeiro múmero do "MOVIMENTO", 
4) SEMINÁRIOS DE EADRACHÁ= Nôsté item trataremos exclusivamento da realiza 
ção dos sehinários, as propostas e viabílidades. Aprovou-se na MP. o seguin 
to carátor parq as atividades de princípio de maios sairian 4 ohaverin bo- 
grim centrais, 2 para o Norte 6 2 para o Sul, para Shlichuiot do 1 semana 
que englobariam. o trabalho de rotina de Chinuch dos 4 Snifim e a realiza- 
são neste, período de um seminário de Hadrachá com & duração de 2 « 3 dias. 
0 prograna seria preparado em 880 Paulo em conjunto, tanto para o Norte 
quanto para o Sul, com a Vaadá Chinueh central em contato com as nocossi- 
dades do cada Snif. Mandamos anexo uma primeira proposta de temas viáveis 
& serem soleciónados pelos chaverim, temas êstes saídos da 1º reunião da 
T. Chinueh. A data xpuréx provável dos soninários seria de 29 de abril a 
1º de maio (domingo, segimda e terça) e os dois dias anteriores seriam de- 
dicados à ahliohut no próprio Snif e preparação dm final do Seminário em 
conjunto com a Vaadá Chinhiigh do Snif. Gostaríamos que os chaverim acusag 
sisem o recebimento desta caria com uma reunião imediata para aprovação das 
propostas e um telefbnema imediato para São Paulo a fim do discutir nóvas 
propostas que possam surgir. À LISTA DE TEMAS É A SEGUINTES 

  2/08021001ו 2) +ס0ממ1% (1
| 65 4 &) Discussão-Caráter da Eadrachá 

2 Jogos e Shi rim em Peulá b) Noções de Paicologia 
“8 Peulé Simulsês é discussão 6) Juri Simulado (o madrich e sua 
E) Preparação de 1 tiul de hadrachá) 

um dia | à) Simpósio sobre Hadrachá 
e) An E de uma atividade . 6( Dinâmica do Grupo 

geral para shichvé no Snif, £) Elaboração de tockniot 
£) Preparação do tochnit de uma 

atas (ingluindo Siehot) OBSERVAÇÕES: Êstes 2 tochniot incluem 
e) Dinâútica do Grupo temas que seriam dados por profissio- 

kh) No 8 de Psicologia nais contratâdes no local, Para maior 

  
  

 



  

  

esclarecimento dos chaverim, pedimos consuttarem o Daf Lamadrich nº 12 on- 
às há nas duas primeiras páginas o tochnit pelo qual foi dado o Seminário 
do Hadrachãá em São Paulo (com chaverim de S.P. e Rio) em Novembro do ano 
passado, alem de uma análise explicativa das principais peulot, como Ju- 
ri Similado, Dinênioa, Sinvósio, eto. 

₪ Gostaríamos ainda de diser que os chaverim tem toda a liberdade para a- 
Erogar novas propostas de temas baseados na realidade o na necessidade do 
811, Sem mais no momento, despedimo-nos espezando com a máxima urgência a 
manifestação dos uhaverim 
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julio varchavski- p/M. Peilá e Y. Chiruch 

P/S.- Gostaríamos ainda que os chaverim nos informassem a 29870190 66 10- 
081 para o Semingrio (provavelmente Canela?) e soubemos que 6 Snif Curií 

6 tibs preferiria participar do Seminário em São Paulo por razões técriicas 
(distância, comunicação, ete) 6 pedimos a confirmação por parte de vocês. 

5) Reunião de Hanha é e Semana Santa 
' Vimos & impossibilidade da 2681158080 da reunião de Hanhagé na Sema- 

na Santa por motivo dos Sedarim de Pessach e por estar a data muito próxima 
para alguna 2081158080 central, A data é pois dedicada a atividades internas 

 Datrea irc separação das Machanot Centrais fi-ו  

em data a ser confirmada,66 אמצא תג10  a 

 


